

Barcelona 30 de Junio de 1954.

Sr. D. Guillermo Fernandez Shaw

M A D R I D

G.V

269



Mi querido Guillermo,

Esperaba verle por Barcelona con motivo del estreno de "El Gaitero de Gijón", pero no ha sido así y me he de limitar a mandarle mi enhorabuena con esas líneas y con mi más fervoroso abrazo. Su ausencia nos ha impedido hablar con Vico, aunque desgraciadamente, creo que no hubieramos sacado nada en limpio. El pobre Antonio anda muy desanimado y solo le faltaba, para acabar de agravar su situación, lo desastroso de la temporada que ha hecho en el Romea, ^{una} (del todo injusta pues con el chico y Berta Rianza, forman un cuarteto sencillamente estupendo. En fin.. ¡qué le vamos a hacer! El teatro está cada día peor. Habrá que esperar, como dicen en la zarzuela, aquello de "ya vendrán tiempos mejores..").

Hoy le escribo con motivo del homenaje a Sagarra y en nombre de la Comisión organizadora. Ha llegado a nuestro conocimiento que Vd. y López Rubio han sido designados por el Consejo de la S.G.A.E. y se me ha indicado que me pusiera en contacto con Vdes. para exponerles la situación. Supongo que lo que les interesara es conocer el tipo de aportaciones que hasta ahora se han recibido para la suscripción. Estas oscilan entre las mil y las cinco mil pesetas. Ha habido varias de diez y hasta algunas de veinticinco mil, pero lo corriente es lo que le he dicho primero. Referente a eso, pueden Vdes. proponer a la Sociedad lo que estimen conveniente. Tenga la seguridad de que, independientemente de la cuantía, el donativo será recibido como merece. Lo más importante es, a mi juicio, que la S.G.A.E. y sus elementos más representativos estén presentes o representados en los actos de homenaje, especialmente el banquete y la función teatral, que se celebrarán el mismo día, o con una o dos fechas de diferencia. Pero como ya se nos ha echado el verano encima, estos actos seguramente no tendrán lugar hasta Septiembre u Octubre. Les avisaremos con tiempo suficiente.

Hubiera querido escribir también a López Rubio, aunque no tenga con él la franqueza que tengo con Vd. Pero es que, además, no tengo sus señas. Póngale al corriente de lo que le comunico en la presente, que hago extensiva a él y tenga la bondad de transmitirle mi más cariñoso saludo.

Nada más por hoy. Para cualquier dato o información que le precise, no deje de escribirme. Ya sabe - querido Guillermo - que para ello y para todo, en general, me tiene siempre a sus órdenes.

Un fuerte abrazo de su amigo,

James R. Rojas